

拝啓 深秋の候、貴社ますますご繁栄の事とお慶び申し上げます。共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

コロナ禍ですが、9月から徐々に出張を入れております。9月は島根、広島、青森、岩手、宮城、東京、神奈川、千葉に行き、10月は愛知、岐阜、東京、栃木、岩手、秋田に行きました。寒冷地の特殊な市場に新製品を売り込みたかったので、必然と東北地方への出張が多くなりました。11月は、既に東京、島根、山口、栃木の出張が決まっております。まだまだ以前のように頻繁に出張には行きにくい環境ですが、感染を予防しながら日常生活を送る「withコロナ」を強く意識しながら、仕事を止めることなくやっていかなければいけません。

個人的にはコロナ禍になってから、会食が激減し、お酒を飲む機会も一気になりました。もともと10年前から自宅では禁酒しており、コロナ禍で会食がなくなり、ほとんど自宅でちゃんと食事しているのですが自宅で禁酒は続けております。今まではほぼ週5で呑んでました…(笑)またスポーツジムも月に6回ほどしか行けてなかったのですが、今では嫁さんと一緒に週4回のペースで行っており、本当はかなり健康的な日常生活を日々送っております。そして大好きな読書の時間もかなり増えました。歴史小説、ビジネス雑誌などをたくさん読めて超幸せです。また、もともとテレビはほぼ観ないのですが、12月、1月の2ヶ月だけNHKオンデマンド(月990円)に加入し、昔の大河ドラマやNHK歴史ドラマを年末年始でたくさん観てやろうと心に決めて、今からワクワクしております。昔の大河ドラマは伊達政宗、前田利家、平清盛、源義経、坂本龍馬などを、NHK歴史ドラマは阿弖流為(アテルイ)、塚原ト伝、白洲次郎などを観たいですね。

既にご存知の方もいらっしゃると思いますが、弟の寺阪仁が、今年12月20日付で退職いたします。弟が在職中は、皆様大変お世話になり本当に感謝申し上げます。今後新たな道を進む弟に、これからも引き続き温かいご支援・アドバイスを頂ければ幸いです。

今年もあと2ヶ月となりました。2020年は新型コロナウイルスに始まり、世界経済の大減退、香港問題、米中貿易戦争、イギリスのEU離脱、中国の強権外交、そしてアメリカの大統領選挙など、間違いなく歴史に残る激動の1年間だったと思っております。成長鈍化による世界経済の損失規模は今度6年間で3000兆円にもものぼるという試算もある通り、世界経済が復調するにはまだまだ時間が掛かるので来年以降も厳しい経済環境となりそうですが、弊社は「ピンチをチャンスに！」と思考を完全に切り替えております。これを機に社内変革を進め、新商品開発に積極投資を行い、来年度以降も成長を目指して頑張っていく所存です。

今後ともよろしくお願いたします。

敬具



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第59号
2020年11月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

東日本営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6673-3505

栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439
TEL:090-3268-1039 FAX:028-333-1169

KYOWA RUBBER NEWS LETTER



2020.11
Vol. 59

「建設技術フェア 2020in 中部」
名古屋市 吹上ホール 10/14-15

「建設技術展 2020 近畿」
大阪市 マイドームおおさか 10/21-22
に出展致しました

ボルトナット防錆キャップ「まもるくん」と
コンクリートブロック目地材 目地フォームを
ご紹介させて頂きました。
多くの皆様にご来場いただき、ありがとうございました。



西日本営業部
武政 恭平

10月は「建設技術フェアin中部」、「建設技術展 2020近畿」と展示会月間でした。

営業部になって2か月余りの私にとっては、自社製品をPR出来、尚且つお客様に顔と名前を覚えて頂く絶好の機会でしたので大変楽しい有意義な時間となりました。今後ともよろしくお願い致します。

なにか製品についてご不明な点がありましたら、是非お気軽にお問い合わせください！



東日本営業所

〒103-0027
東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6673-3505



東日本営業所 リーダー

藤井 克紀

いつもお世話になっております。日頃からニュースレターをご愛読頂き、誠にありがとうございます。

また平素より格別のご厚情を賜り、書面にて略儀ながら、重ねて御礼申し上げます。

東日本営業所の藤井です。

東日本営業所では、東京も日々ポストコロナへの動きの中で、9月から通常勤務体制に戻っております。在宅テレワーク時には得意先・仕入先各位には、手探りで業務遂行のなか、ご配慮ご協力を頂き、ありがとうございました。

引き続き変わらぬご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願いたします。

私の近況ですが、先月2年振りに〇回目(一応1桁です)の技術士国家資格の一次試験を受験しました。過去2度程、二次試験まで進んだものの、面接が上手くいかず不合格となってしまいました。私と接している方々は良くご存じかと思いますが、多少、山師、長年お付き合いしているお客様から言わせると「ハッターっぽく、中身が無く、胡散臭い」ところがあるようで、どうも面接ではそういう面が出てしまうようでした(たまたま面接官だった懇意にさせて頂いている大学の先生に後日業界の懇親会で言われてしまいました)。言い訳になりますが、営業先が社会インフラのエンジニア各位への提案営業が主となる為、多少、背伸びをした対応は否めず、今後もご容赦頂けると幸いです。

外面からは相変わらず胡散臭さは漂うようですが、お陰様でその「背伸び営業」によりお客様からの要請で、ボルトナット防錆キャップやノロSTOPパーなど、社会インフラの長寿命化の製品立ち上げにかかわらせて頂きました。

前者は社長の寺阪はじめ大阪本社の営業の賜物でNEXCO管轄の高速道路での採用実績が出来、国交省管轄工事での設計採用も進んでおります。土木学会・建築学会での学術論文発表や性能検証を重ねた「100%胡散臭さを排除した製品」ですので、ご安心の上、是非採用ご検討を頂けますと幸いです。

東日本営業所 営業業務チーム 大神 涼加

日頃より大変お世話になり、誠にありがとうございます。
ニュースレターには約3年振りに登場させて頂きます、東日本営業所の大神です。

新型コロナウイルスの影響により、様々な場面で生活様式の変化が見られますが、弊社の東日本営業所でもテレワークの実施を行ってまいりました。有難いことに電話の転送機能や、FAXのサーバー上での管理のおかげで通常の出社時と変わりなく、自宅でも快適に業務を行うことができてまいりました。今後も脱ハンコや、様々な書類の電子化などでさらに働き方が変わってくると思いますが、臨機応変に対応していければと思います。

さて、ここからはプライベートな話になりますが、今年はゴールデンウィークもお盆休みも実家の福岡に帰省出来ませんでしたので、暇を持て余し、これまで全く興味の無かったジグソーパズルを始めました。世界最小の2000ピースのもので、かなりの時間と労力を費やしましたが、何とか完成させることが出来ました…!



ジグソーパズルは視覚情報を元にピースのはまる場所を探し続け、さらに細かいピースを扱い、指先を動かす続けるため、脳が活性化されるそうです。集中力や記憶力、観察力や想像力まで鍛えられるということですので、皆様もぜひ挑戦されてみてはいかがでしょうか？

とは言い、自宅に籠ってばかりいるとやはり運動不足も気になりますので、最近はおぼろ、半年前から通っているキックボクシングジムで汗を流しています。感染予防対策として、マスク

の着用やこまめな消毒の徹底・人数制限をしてくれているおかげで安心して通うことができています。さらに私の通うジムではオンラインレッスンやパーソナルレッスンの開始などにより、会員数・店舗数共に増えているようで、コロナに負けない経営戦略とその実行力にとっても感服致しました。

私自身もこのようなコロナ禍の中で、多少の変化はありつつも変わらない日常が送れていることに感謝し、自分にできることを精一杯頑張っていこうと思います。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。